

TRANSPORTS ACHETER
UN BILLET TRANSN?
SIMPLE COMME UN SMS! **P3**

LA SAGNE L'INITIATIVE EN
FAVEUR DE LA CARRIÈRE
JUGÉE IRRECEVABLE **P6**



NOTRE SUPPLÉMENT
SITES, PROGRAMME, DISCIPLINES...
UN GUIDE POUR TOUT SAVOIR
SUR LES MONDIAUX DE VTT EN VALAIS

MARDI
26 AOÛT 2025
WWW.ARCINFO.CH

N° 195/CHF 3.70/€ 3.70 /
J.A. - 2000 NEUCHÂTEL

ARCINFO

À 1000 M
~ 24° ~ 10° ☁
EN PLaine
~ 28° ~ 14° ☀

ÉDITÉ À NEUCHÂTEL. NÉ EN 2018 DE LA RÉUNION DES QUOTIDIENS L'IMPARTIAL ET L'EXPRESS.

RACISME SYSTÉMIQUE, ÉMEUTES...

LUNDI NOIR POUR LA POLICE LAUSANNOISE



Peu après une émeute liée au décès d'un ado qui fuyait la police, la Municipalité a révélé des messages racistes, sexistes et antisémites échangés entre des policiers lausannois. Quatre d'entre eux ont été suspendus. **P14**

SAINTE-BLAISE UN AUTOMATE POUR MANGER THAÏ DE JOUR COMME DE NUIT

L'entreprise BoxStation veut rendre la gastronomie thaïlandaise accessible 24 heures sur 24. Elle a installé son premier distributeur de petits plats à Saint-Blaise fin juillet. **P5**



SKI ALPIN DEUX VALAISANNES PLUS TELLEMENT ANONYMES S'ENTRAÎNENT À AUVERNIER

Camille Rast et Malorie Blanc ont acquis une nouvelle dimension après leur bonne dernière saison. Les deux skieuses se préparent avec le Neuchâtelois Florian Lorimier et ne passent plus inaperçues. **P11**



TÉLÉVISION

«JE VOULAISS TESTER UN NOUVEAU FORMAT»

Dans la série «The Deal», diffusée à partir de jeudi soir sur RTS1, Jean-Stéphane Bron reconstitue les pourparlers de 2015 à Genève sur le nucléaire iranien. Une façon pour le cinéaste documentaire romand de s'essayer à l'art de la série, tout en restant ancré dans le réel. **P15**



NEUCHÂTEL

Un pistolet sorti du lac

Une quarantaine de plongeurs bénévoles ont participé, samedi, à la 15e journée de nettoyage du lac organisée par Purlac. Pour la première fois, l'action s'est déroulée au large du Nid-du-Crô, entre le port et la piscine.

Triste constat pour les chercheurs de «trésors», mais bonne nouvelle pour l'environnement: peu de déchets ont été sortis de l'eau cette année, communique l'association. Toutefois, «le fond du lac était à cet endroit largement recouvert de plantes aquatiques, rendant certains objets inaccessibles». La journée a été marquée par une découverte particulière: une arme à feu a été retrouvée à environ cinq mètres de profondeur. Manipulée avec précaution, elle a été remise à la police.

Identifier**le dernier propriétaire**

«Dans ce genre de cas, des recherches sont effectuées afin de tenter d'identifier la marque, le modèle, si possible le numéro de série. L'objectif étant d'identifier le dernier propriétaire et de s'assurer qu'elle ne ressort pas d'une affaire criminelle», nous a indiqué le porte-parole de la police neuchâteloise, Georges-André Lozouet. «Cela dit et bien souvent, il s'agit de vieilles armes dont des personnes se sont débarrassées de cette manière.» Et de rappeler que toute arme peut être rapportée et déposée à la police gratuitement et sans aucune tracasserie. L'autorité se charge de la destruction de ces armes. FRK



Le pistolet a été remis à la police, qui procédera à des analyses afin de déterminer s'il est lié à une affaire en cours. SP-PURLAC



Pierre Meylan (à gauche) et Christophe Imbaud ont installé leur premier automate-traiteur à Saint-Blaise.
MURIEL ANTILLE

Un automate propose des plats thaïlandais 24h/24h

PAR VIRGINIE GIROUD

SAINT-BLAISE On ne peut pas le rater, posté au bord de la route, rue de la Musinière entre Saint-Blaise et Marin. Depuis fin juillet, un imposant distributeur blanc trône devant la vitrine de Broc'antic. L'automate réfrigéré est doté de 22 compartiments vitrés. A l'intérieur se trouvent des mets authentiquement thaïlandais, disponibles à toute heure du jour et de la nuit, à réchauffer soi-même.

ARCINTO

Littoral

**Des repas thaï
24h sur 24,
c'est possible!**

EN + AUJOURD'HUI

Notre supplément sur les
Mondiaux de VTT en Valais

ARCINTO

La Chaux-de-Fonds

**Sponsors
de poids
pour Capitale
culturelle**

It's ok.-

ok.

ok.

ok.

